



Dans lequel Jason rencontre Médée

Résumé de l'épisode précédent: Pour obtenir la Toison d'or Jason doit réussir une série d'épreuves effrayantes. Seule la princesse Médée peut le sauver.

Étrange nuit en vérité, une nuit qui n'en finissait pas. Médée s'était glissée hors du palais. Elle avait gagné les bois et à la seule lueur de la lune avait cherché les herbes et les racines dont elle avait besoin. Elle en cherchait une surtout qui avait poussé à l'endroit précis où la première goutte du sang de Prométhée avait coulé. Lorsqu'elle la trouva, des larmes glissèrent sur ses joues. Et elle ne savait plus si c'était de joie ou de tristesse. De joie, car avec cette plante unique elle allait pouvoir rendre un homme invincible pendant une journée et donc sauver l'étranger dont elle venait de tomber amoureuse. De tristesse, car ainsi elle allait trahir son père pour toujours. Elle regagna sa chambre et fabriqua une pommade qui rend insensible au feu et à l'épée. Jason, lui non plus, ne dormait pas. Maintenant que

tous les Argonautes dormaient, il s'était relevé discrètement et guettait l'obscurité. Soudain, il vit bouger une ombre sur la plage. L'ombre s'approchait du bateau. Jason retint son souffle et attendit. L'ombre portait une grande cape avec une capuche qui la dissimulait entièrement. Bientôt, elle ne fut plus qu'à quelques pas, et grimpa souplement à bord. Jason s'était accroupi. Il bondit brusquement, saisit l'inconnu par derrière en lui emprisonnant le cou. « Qui es-tu et que viens-tu faire ici ? » demanda-t-il rudement. Il sentait l'inconnu trembler et relâcha un peu sa prise. Il attrapa une torche enflammée et l'approcha vivement du visage du mystérieux visiteur. Quelle ne fut pas sa surprise de découvrir le visage d'une jeune femme ! Elle laissa glisser sa capuche, et un flot de cheveux noirs se répandit sur